



Miércoles, 14 de Septiembre de 2011, 18:29

- [Local](#)
- [Provincia](#)
- [Andalucía](#)
- [Nacional](#)
- [Internacional](#)
- [Economía](#)
- [Deportes](#)
- [Sucesos](#)
- [Cultura](#)
- [Universidad](#)
- [Sociedad](#)
- [Gente](#)
- [Comunicación](#)
- [Esco GD](#)

[Granada](#) | [Local](#)

## Ureña se propone “favorecer la coordinación institucional”

### nuevo consejero-delegado de la Universiada

Miércoles, 14/09/11 18:27

[Recomendar](#) [Regístrate para ver qué recomiendan tus amigos.](#) **0**

E.P.

El nuevo consejero-delegado de la Universiada de Granada 2015, Aurelio Ureña, nombrado este miércoles tras la dimisión de Francisco Sánchez Montes, se ha propuesto “favorecer la coordinación institucional independientemente de su color político”.

- [La Universiada nombra nuevo consejero y ve “necesario” redimensionar el proyecto](#)
- [Sánchez Montes dimite como consejero delegado de la Universiada de Granada](#)
- [David Cabello, elegido miembro del Comité Ejecutivo de la Federación Internacional de Deporte Universitario](#)

Ureña, decano de la Facultad de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte de la Universidad de Granada, ha asegurado que revisará y pondrá “al día” las infraestructuras necesarias, además de “poner en práctica el Plan Director”

El Consejo Rector de la Universiada, integrado por Ayuntamiento, Diputación, Universidad de Granada y Junta de Andalucía, junto a Consejo Superior de Deportes (CSD) y las Federaciones españolas de Deportes de Invierno y Hielo, han depositado su confianza hasta 2015 en Aurelio Ureña, exseleccionador nacional femenino de voleibol y que reemplaza en el cargo Sánchez Montes, que ha dejado el cargo “por motivos familiares y personales”.

Asimismo, el presidente de la Federación Española de Bádminton, David Cabello, sustituirá a Rosana González como secretario general de la Universiada.